
 

 

 

 

 

 

 

 

第１回学校運営協議会が開催されました 

  

４月１３日（水）に、本校多目的室にて学校運営協議会が行われました。昨年度はコロナウイ

ルスの影響により、色々と制限のある状況下でも「あじさいプロジェクト」やあいさつ運動等、

できる限りの活動を模索し実施してまいりました。 

 

これからも「子どもたちの成長に寄与できる活動はないか」「地域と学校が協力し合って、子

どもたちの安全・安心のためにできることはないか」、検討・実行していきたいと考えています。 

 

また、今年度は大井中学校区の小学校３校（東原小・大井小・東台小）が、地域協働における

市のモデル校となっており、来年度は本校開校５０周年を迎えます。本会でも校区一丸となって

盛り上げていけるよう努めてまいります。 

 

 このお便りについては、協議会の開催があった場合に発行させていただく予定です。お子さま

に関わってくる内容もありますので、ご一読いただけると幸いです。 

 

 

令和４年度 学校運営協議会委員 

 

【役職名】 【氏名】 【所属団体等】 

会長 湯浅 康之 おやじの会前会長 

副会長 清水 省廷 ＰＴＡ会長 

委員 畔上 秀一 学校運営協議会前副会長 

委員 宮田 威夫 おやじの会会長 

委員 内田 豊 ＰＴＡ副会長 

委員 松尾 静 あじさいプロジェクト担当・地域コーディネーター 

委員 神木 和夫 大井本町副町会長 

委員 山辺 進 みほの町会長 

委員 神木 重浩 苗間東町会長 

委員 塩野 泰弘 スクールガードリーダー 

委員 中山 由貴 園芸サポート代表 

委員 茂垣 潔 東原小学校 校長 

委員 鈴木 達也 東原小学校 教頭 

委員 及川 恒平 東原小学校 教務主任 

委員 萩原 佑樹 東原小学校 事務主査 

委員 津野 孝志 市教育委員会 学校教育課 指導主事兼指導係長 

 

【日時・場所】令和４年４月１３日（水）１５：１０～  於：東原小学校 多目的室 

【出席者】おやじの会前会長、ＰＴＡ会長、ＰＴＡ副会長、あじさいプロジェクト担当、 

大井本町町会長、苗間東町会長、スクールガードリーダー、校長、教頭、教務主任、事務主査 

【協議】（１）学校経営方針・グランドデザインについて（以下、Ｑは委員・Ａは校長） 

 

    Ｑ．「保護者・地域の方が足を運びたい学校」とあるが、どんな学校を考えているか？ 

    Ａ．コロナで難しい状況だが、学校行事の地域開放を足掛かりにしたい。 

 

    Ｑ．タブレットの活用についてどうお考えか？持ち帰りばかりで子どもには負担では？ 

    Ａ．コロナの影響による、急な学級閉鎖等に対応するための措置。状況が変わってくれば… 

 

    Ｑ．「小中連携の取組の充実」とあるが、具体的には？ 

    Ａ．コロナの影響で職員どうし・子どもどうしの交流が実現できていない状況。 

今年度新設の地域コーディネーター（各校１名）の方々で小中連携していただいて、 

モデル校として一歩進んだ取組ができるのではと期待している。 

 

（２）今年度の取組について 

   

    ①あじさいプロジェクト・・・学校敷地内・外周の雑草がひどい場所にあじさいを植樹するこ 

とで、雑草が生えることを抑制すると同時にあじさいを増やしていく活動。 

 

    ②ゴミ０運動・・・年２回自治会を中心に行われているゴミ０運動に児童が参加し、地域の方 

と触れ合うことで距離感を縮める。互いに顔見知りになることで、登下校時の声掛けが容易に 

なり、安全・安心な地域づくりにもつながる。 

    

③あいさつ運動・・・おやじの会が月に一回校門で行っているあいさつ運動を大井中学校区に 

発展させ、あいさつの声が響きあう地域を目指す。そういった地域は犯罪が少ないといわれて 

おり、防犯に強い地域づくりにも寄与する活動である。 

  

 

 
大井本町町会エリアとその周辺にお住まいの皆さまへ！ 

ごみゼロ運動にご協力下さい！ 

 

○実施日時 

５月２９日(日)  午前９時から３０分程度 

 

○集合場所（のぼりが出ています） 

大井分館、市沢公園、西台入口、氷川神社、ふじみ野高校東側 

 

○『我がふるさと いつでも誇れる 街づくり』 

子ども達と共に、ご近所さんと交流しませんか？ 

令和４年度 第１号 発行：東原小学校 学校運営協議会 

地域協働学校 ふじみ野市立東原小学校 

 

※詳細は、別紙カラーチラシをご覧ください！ 


